



COMUNICADO

Movilidad

www.malaga.eu

Cuatro operarios de Smassa parten hoy hacia Valencia para continuar colaborando con la retirada de vehículos de la vía pública y garajes

- Hasta la fecha, un total 89 efectivos municipales se han desplazado a la Comunidad Valenciana para ayudar en las labores de reconstrucción tras la DANA

Málaga, 1 de diciembre de 2024. - Un grupo formado por cuatro operarios de Smassa, empresa municipal de aparcamientos, parten hoy hacia Valencia para continuar colaborando en las labores de retirada de vehículos que permanecen en la vía pública como consecuencia de la DANA. En concreto, se desplazarán con dos grúas hasta la pedanía valenciana de La Torre, en coordinación con el Ayuntamiento de Valencia que ha requerido esta colaboración.

1/1

Cabe recordar que otros 14 operarios de la grúa permanecieron entre el 3 y el 8 de noviembre en esta misma ubicación trabajando junto al equipo del Ayuntamiento de Valencia en la retirada de vehículos de la vía pública y de garajes.

Permanecerán allí tres días, colaborando con el operativo hasta el miércoles, y regresarán a Málaga el jueves de 5 de diciembre.

89 efectivos desplazados a Valencia

Desde el pasado 1 de noviembre, la ciudad de Málaga ha enviado a distintos puntos de la provincia de Valencia un total de 89 efectivos entre los 7 técnicos voluntarios de Protección Civil -junto al jefe de Servicio-, 10 profesionales de Emasa, 38 efectivos de Real Cuerpo de Bomberos de Málaga, 18 operarios de Smassa y 15 miembros de Protección Civil.

Más información: <https://www.malaga.eu/el-ayuntamiento/notas-de-prensa/detalle-de-la-nota-de-prensa/index.html?id=173346>



Verifica la información
antes de compartirla

málaga